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Abstract (en)
[origin: ES255489U] Spindle for the spinning or twisting of threads on ring spinning and/or ring twisting machines providing reduced thread
ballooning with a spindle head seated on the spindle shaft, said head picking up the thread upon rotation thereof via thread catchers situated
on said head, wherein the thread catchers basically consist of outwardly positioned vertical, cylindrical pins which are connected to an inwards
positioned cylindrical body via a radial connecting piece and the thread catchers at least partly project over the central body, wherein the highest
point of the thread catcher lies between the central body and the periphery of the spindle head.

Abstract (de)
Spindel für das Spinnen bzw. Zwirnen von Fäden auf Ringspinn- und bzw. oder Ringzwirnmaschinen mit reduziertem Fadenballon, mit einem auf
dem Spindelschaft sitzenden Spindelkopf mit den Faden bei seiner Drehung mitnehmenden und von diesem zu übergleitenden Fadenmitnehmern,
(16) welche über den von dem über den Spindelkopf laufenden Faden umschriebenen Rotationskörper hinausragen, wobei die Fadenmitnehmer
(16) aus an ihrem oberen Ende (18) mit einer Abrundung versehenen, im wesentlichen vertikalen zylindrischen Zapfen bestehen, welche über einen
radialen Steg (19) mit einem zentralen zylindrischen Körper (20) verbunden sind und den zentralen Körper (20) überragen.
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